

## Herzlich willkommen bei der Partei DIE RECHTE

### Auf ein Wort

Hier finden Sie die Partei, die sich allen üblichen Klischees über „Rechts“ widersetzt. Sie finden hier genau so eine seriöse Rechte, wie sie in unzähligen Pressekommentaren und im bürgerlichen Lager als fehlend beklagt wurde. Sie werden hier linke sowie völkische Neid- und Hetzparolen vergeblich suchen.

Hier finden Sie aber auch die Partei, deren Funktionäre auf fundierte Kenntnisse der deutschen Parteien und Lobbyssysteme aufbauen und ein eigene klare Vorstellung von künftigen Gesellschaftsverhältnissen haben.

DIE RECHTE ist so notwendig wie noch nie, weil in den bürgerlichen Parteien dieses Landes, die wirklich guten Talente nicht mehr über die Funktion von Besitzern in den Kreisvorständen hinauskommen. Besonders in der CDU sind Angepasstheit, Feigheit und Dummheit leider die sicherste Eintrittskarte für den Karrierefahrstuhl. Die FDP ist unter Westerwelle zur überflüssigsten Partei Deutschlands geworden.

### Drei Argumente für die junge Partei DIE RECHTE

#### I. Von der Bundesregierung bestätigt

In Deutschland gehören rechts-konservative Parteien zum demokratischen Spektrum. Diese recht selten geäußerte Ansicht von offizieller Seite vertrat die Bundesregierung(!) erst kürzlich in einer Antwort auf die Anfrage einer PDS-Linken im Deutschen Bundestag. Es ist schon beachtlich, daß ausgerechnet die Bundesregierung diese Aussage trifft.

Angesichts der wieder erstarkten Ideologie von Seiten der extremen Linken scheint ein zaghaftes Umdenken zu beginnen.

II. Der Name DIE RECHTE ist der Name einer der beiden politischen Richtungen, die in jeder normalen Demokratie dazu gehören. In Deutschland ist das bisher ein entscheidender Mangel. Die Gründer dieser Partei haben sich deshalb bewusst für diesen Namen entschieden und ein klares Gegenprofil zur neomodischen Anti-Autorität und antinational-depressiven Stimmung geschaffen. Die Auseinandersetzung mit „Links“ ist gewollt.

#### III. Völlig neue Zukunftsoptionen

Regional zeichnet sich eine völlig neue Option für zukünftige parlamentarische Varianten ab. In Ostbrandenburg sitzen Vertreter der Parteien DIE RECHTE und CDU in einer gemeinsamen Kreisstadt-Fraktion. Sie handeln in der gesamten Palette der parlamentarischen Arbeit gemeinschaftlich. So in den Ausschüssen, bei Abstimmungen und bei gemeinsam eingebrachten Anträgen und das alles mit zunehmenden Erfolg. Bis auf wenige dümmliche Unverbesserliche genießt diese Zusammenarbeit breite Akzeptanz.

Copyright © 2005 - 2012 , Die Rechte.com, Inc. Landes- und Kreisverbände